



El ICAM ha presentado su hoja de ruta en materia de igualdad

La Junta de Gobierno del [Ilustre Colegio de la Abogacía de Madrid \(ICAM\)](#) ha organizado un encuentro, el 2 de marzo, con mujeres líderes en todas las especialidades del sector legal **para dar a conocer sus nuevas propuestas** que están destinadas a propulsar la igualdad real y efectiva en el mundo jurídico.

Han acudido a la convocatoria abogadas de turno de oficio, socias de grandes, medianos y pequeños despachos, abogadas *in house*, emprendedoras, magistradas, procuradoras, periodistas, representantes de asociaciones jurídicas y responsables de [Igualdad](#) de otros colegios de la abogacía. Cabe destacar que en el acto han participado también **representantes de todas las candidaturas concurrentes** a las últimas elecciones colegiales.

Isabel Winkels (Foto: ICAM)

La vicedecana responsable del área de Igualdad del ICAM, **Isabel Winkels**, ha señalado que: “si hay algo que nos une es que somos conscientes de que la igualdad existe plenamente en las leyes, pero no ha pasado al mundo real: existen brechas de género en todos los ámbitos y desigualdades en todos los estratos de actividad”. Estuvo acompañada por las diputadas de la Junta de Gobierno, **Ana Buitrago, Mabel Klimt, Robert ...**